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いやしの里 本町地区振興会 検索 

    本町地区振興会総会を開催しました 
 ４月２１日（火）地区振興会総会にて、令和元年度決算報告、令和２年度予算案の承認を得ました。本年

度も事業計画をもとに進めてまいりますので、皆様のご理解とご協力をよろしくお願いします。 

【収入の部】 
    

項    目 令和元年度決算額 内容 令和２年度予算額 

前年度繰越金 399,108   655,935 

補助金収入 1,432,590 天草市補助金・社協活動費他 1,433,000 

地区負担金 996,000 地区振興会費他    980,000 

参加者負担金 183,800 各種行事参加費 260,000 

雑入 340,471 御祝・香典返し・団体等光熱費・保険料他 300,000 

合計 3,351,969     3,628,935 

【支出の部】 
    

項    目 令和元年度決算額 内容及び事業名等 令和２年度予算額 

振興会運営費 691,337 会長報酬・会議費・消耗品費・備品購入他 940,000 

自治会部会 740,887 戦没者追悼式・ふるさとまつり他 830,000 

体育部会 454,117 町民体育祭・ミニバレー大会他 685,000 

健康福祉部会 235,356 敬老会・健康づくり推進事業・防災訓練 310,000 

文化部会 208,753 イルミネーション・花いっぱい運動他 220,000 

その他 335,584 サマーキャンプ・本町まちづくり講演会他 505,000 

振興会基金 30,000 特別会計へ積立 50,000 

予備費 0 
 

88,935 

合計 2,696,034 
 

3,628,935 

令和２年度本町地区振興会役員を紹介します 

裏面につづきます⤵  

役職 氏名 団体名・役職名 役職 氏名 団体名・役職名 

会長 堀田 福男 地区振興会 理事 石井 省介 本町小学校長 

副会長 坂本 安敏 寺領区長 〃 茶園 浩志 天草支援学校長 

〃 （未定） まちづくり実行委員会長 〃 松尾 裕文 本町小 PTA 会長 

理事 野﨑 重造 宇土区長 〃 松村 栄二 本渡中 PTA 副会長 

〃 松下 松義 平床区長 〃 松下 尚充 本町老人クラブ会長 

〃 松下 正明 福岡区長 〃 廣田 きみ子 女性趣味の会代表 

〃 高江 廣喜 新休区長 〃 野島 悦生 交通安全協会長 

〃 岡部 孝好 横久保区長 〃 （未定） 青壮年連絡会長 

〃 森 弘生 下河内区長 〃 松下 勝行 営農組合代表理事 

〃 野嶋 勇 枦の原区長 監事 野嶋 健一郎 体育協会長 

〃 野嶋 雅文 消防団分団長 〃 野嶋 淳 鶴区長 

〃 松元 照子 民生委員代表 事務局 錦戸 由香 振興会職員 

〃 前田 義子 食改代表 〃 入口 真悟 まちづくり支援課 
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（敬称略） 



区長会長・・・・坂本 安敏 
区長会副会長・・野嶋 淳     役員のみなさんには大変お世話になります。各種協議や事業 
区長会副会長・・野嶋 勇    の運営などお力をお借りいたします。今年一年よろしくお願い 
スポーツ推進員・・野嶋 健一郎 します。 
環境保全推進員・・堀田 桂子 

花いっぱい運動 ～コロナに負けんばい！！～ 
今年も南海寮さんに花苗を提供していだいて継続しております。平床公民館やひまわり薬局の交差
点、新休一本松付近の花壇など施設の方にも協力していただいて植えています。文化部会の活動の
ひとつでもある花いっぱい運動ですが春の定植活動は断念しました。秋に本町小の児童のみなさん
と支援学校の生徒さんにお手伝いいただきたいと思います。コミセンの花壇にはサルビア・日日草・
ペチュニアが目を楽しませてくれています。コロナに負けずみなさんで乗り切りましょう！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

今後の行事予定 
６月 １日（月）地区振興会便り発行       
  １１日（木）第１回健康福祉部会      
  １２日（金）第１回文化部会        

２５日（木）第３回本町区長会 
      地域福祉ネットワーク事業 

 

  

ご挨拶      区長会長 坂本 安敏 
本年度、本町地区区長会長を仰せつかりました坂本です。よろし 

くお願いいたします。幸い前任の堀田会長が、地区振興会長として 

就任されておりますので、いろいろと引継ぎをさせていただきなが 

ら頑張っていきたいと思います。 

「張り切りすぎてダメ、たるんでダメ、ちょうどいいあんばいのと 

きに、ちょうどいいあんばいの音が出る」（相田みつを「琴の糸」） 

年度当初から新型コロナウイルス感染拡大防止のためいろいろな行事が中止となってしまいま
したが、区長さんと協力しながら、町民の皆さんと一緒に「ちょうどいいあんばいの町づくり」
ができたらいいなと思っています。皆さまのご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。 

ご挨拶      体育協会長 野嶋健一郎 

今年度より本町体育協会長に就任しました福岡区の野嶋健一郎です。 

前年度までは本町区長会長が体育協会長も務めると組織されておりまし
たが、体育協会理事会議におきまして体育協会長は理事の中から選出し活
動していこうと決まりました。６月７日に本町町民球技大会を予定してお
りましたが、コロナ禍により中止が決定しました。今後の活動もコロナの
影響しだいになることと思います。振興会の部会の中でも体育部会は行事
も多く役員の皆様には大変ご苦労おかけしますが、体育協会の目的でもあ
ります「町民の皆様の体力向上と相互の親睦と融和を図り健康で明るい町 

づくり」を念頭に体育協会役員の皆様と一緒に楽しく活動をしていきたいと思います。皆様の御

理解と御協力を宜しくお願い致します。 

ありがとうございました 
〇本町地区振興会へ香典返しをいただきました。
ご冥福をお祈りいたします。 
坂口 君代様（亡夫 磨澄様）（鶴） 

  

 

おしらせ 
４月１５日よりコミセンの利用休止を

しておりましたが、感染防止策を講じた上
で６月より再開いたします。今後感染拡大
の状況次第では、再度利用休止する場合も
ございます。会議等は面積に応じた人数で
の利用となりますので詳しくはコミセン
へおたずねください。 


